

長野県・長野県教育委員会は代替大会を応援します。

長野県知事 阿部 守一



新型コロナウイルス感染拡大防止のために休校が長期化し、多くの高校生が、仲間とともに大好きな部活動に励むことができませんでした。そして、特にこれまでの部活動の集大成の場となる大会が中止となった三年生の無念さは察するに余りあります。

このような中、関係各位の御尽力により、2020年度全国高等学校総合体育大会代替大会が開催されることとなりました。感染防止対策を図り、通常の開催とは異なりますが、皆さんがこれまで積み重ねてきた練習の成果を発揮する機会ができたことを大変喜ばしく思います。これまで支えてくださった多くの方々への感謝、また、これまで部活動に一生懸命取り組んできた思いを胸に、思う存分活動の成果を発揮してください。そして、皆さんが今回の経験から得たものや、今大会を通して改めて感じるスポーツの素晴らしさを糧に、次なる目標に向かって力強く踏み出していけることを心から願っています。

結びに、未来を担う生徒達のために今大会の開催を英断し、ご準備いただきました関係の皆様と、大会運営に御支援・御協力をいただくすべての皆様に、心から敬意と感謝を表し、ご挨拶といたします。



長野県教育委員会 教育長 原山 隆一

皆さんは、臨時休業や分散登校等、以前と異なる生活の中、不安を抱えながらも、一人ひとりが未来への希望を持ち続け、自分のできることに取り組んでこられたことと思います。

さて、2020年度全国高等学校総合体育大会代替大会が、関係各位のご尽力のもと、このような形で開催されますことを心よりお慶び申し上げます。

皆さんが今まで打ち込んでこられた部活動の成果を発揮する大会が中止となり、大きな目標が失われたことは、大変残念に思います。しかし、皆さんの大好きなスポーツを最高の仲間とできる舞台が巡ってきました。この舞台で自分達の思いや感謝の気持ちをいっばいに表現し、これまでやってきたものを最後まで出し切り、完全燃焼してください。

今大会は、今までの取組の成果を発揮する、集大成の場となります。皆さんが、かけがえのない仲間と大好きなスポーツに打ち込んできたことをしっかりと青春の一ページに焼き付け、次のステップに向かって良いスタートを切ることができることを何より願っています。

結びに、今大会を支えてくださるすべての関係者の皆様に、心より敬意と感謝を表し、ご挨拶といたします。

【長野県出身現役アスリートからの応援メッセージ】

URL : www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/sports-ka/sport/gakko/ouen.html

